

Antrag der BfE-Fraktion  
im Rahmen der Haushaltsrede vom 09.02.2015

Betr.: Installation von Beleuchtungskörpern zwischen dem Bahnhof Merten und dem Ort

---

In den letzten Jahren wurde Eitorf touristisch weiter erschlossen und positiv angenommen. Ein wichtiger Anlaufpunkt für Wanderer und Radfahrer ist der S-Bahnanschluss im Ortsteil Merten.

Nachdem der Bahnhofplatz umgebaut wurde, fehlt hier noch eine entsprechende Beleuchtung, die die Menschen in den Ort führt. Die BfE Fraktion beantragt daher die Installation der entsprechenden Beleuchtungskörper zwischen Bahnhof und Ort. Die Kosten sollen aus den Mitteln, die durch das Integrierte Handlungskonzept freigesetzt werden, gedeckt werden.